

CORCHS 250 4T. INTERESANTE



En el paddock del trial de clásicas de Tona nos encontramos con esta moto fruto del trabajo del siempre inquieto Gabriel Corchs. Con una base de Yamaha 250 4T, Corchs ha trabajado intensamente para conseguir una moto de trial que es realmente atractiva y tiene pinta de funcionar igual de bien. Con detalles muy cuidados y la inventiva propia de Gabriel, la moto es fruto con seguridad de un laborioso trabajo de adaptación entre todos los componentes, pero realmente el resultado ha valido la pena.

Con seguridad la traeremos a estas páginas dentro de muy poco.



JAUME MIMO, SE FUE UN LUCHADOR

Paladin incansable en su lucha por salvar al motociclismo off road frente a las presiones de los políticos y de los grupos medioambientales, Jaume nos dejó en agosto víctima de una fulminante enfermedad que desgraciadamente no pudo superar.

Conocido por todos en el mundillo, fue impulsor de la ACAMN (Associació Catalana d'Accés al Medi Natural), instrumento con el que a base de trabajo y constancia consiguió un reconocimiento por parte de las administraciones que le llevaron a ser el interlocutor elegido para debatir muchos de los temas más cuestionados referentes a las limitaciones y prohibiciones que hemos sufrido estos últimos años.

Las promesas incumplidas nunca causaron mella en Jaume, que de forma infatigable continuaba una y otra vez reclamando nuestros derechos y haciéndose ver y oír en todas las ocasiones que se le presentaban, tanto en radio, como en televisión o en los medios escritos.

Parte integrante del grupo de trial del moto club Mollet y compañero de aventuras de Josep Isern, era un auténtico experto en navegación y sus enseñanzas contaron con alumnos de la talla de Nani Roma o Marc Coma, vencedores del Dakar. Su lema era el del ACAMN, "el ruido no nos deja hacer amigos" y junto con sus compañeros estaba presente en multitud de actos y pruebas motociclistas. Y Jaume se fue igual como le gustaba ir en moto, discretamente, sin hacer ruido. Descanse en paz.



ADIÓS A JOAN CARLES ESTEVE



El ex presidente del Moto club Cingles falleció el pasado mes de noviembre tras batallar duramente contra una cruel enfermedad. Traumatólogo de profesión y un auténtico enamorado de la moto y especialmente del trial, el Doctor Bultaco, como lo llamaban sus amigos, ha dejado un hueco y un recuerdo inolvidable en el mundo del trial.

Habituado de los triales de clásicas sobre la preciosa Sherpa que él mismo había preparado, Joan Carles demostró a todos su cariño y su entereza en todo momento, viviendo con intensidad y junto a sus amigos todas las jornadas trialeras.

Organizador incansable fue de los que locharon en todo momento para mantener a los 3-Dies del Cingles como una de las pruebas con más prestigio.

Sus ánimos y su eterna sonrisa cuando nos encontrábamos con él en los triales los recordaremos para siempre.

CURSILLO DE TRIAL EN SANT JOAN DE LES ABADIESSES

Organizado por la tienda Planet trial, los próximos 27, 28 y 29 de diciembre tienes una cita en Sant Joan si quieres mejorar tu nivel trialero. Dirigida a practicantes entre 6 y 18 años, contará con monitores tan experimentados como Francesc Morel, Carlos Casas y David Poveda.

El alojamiento será en una bonita casa de turismo rural y para obtener información puedes contactar con los organizadores en el teléfono 972 720063 o a través del mail planettrial@dsmotos.net.

